

Medio	Diario Pulso
Fecha	18-5-2015
Mención	U. de Chile encabeza lista de instituciones más citadas por economistas. Entre las principales instituciones también figura la UAH.

U. de Chile encabeza lista de instituciones más citadas por economistas

Le siguen la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas de la PUC y el Banco Central, según el ranking compilado por RePEc.



● **¿Qué ha pasado?** La institución chilena cuyos papers son los más citados es la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile, seguida por la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas de la PUC y en tercer lugar, el Banco Central.

● **¿Cuáles son las instituciones más citadas por economistas en el mundo?** La Universidad de Harvard, la Reserva Federal estadounidense y la Universidad de Chicago.

RANKING DE INSTITUCIONES



PRINCIPALES INSTITUCIONES DE CHILE EN CUANTO A CITACIONES

	Puntaje	Cantidad autores
1 Facultad de Economía y Negocios, Universidad de Chile	1,08	48
2 Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas, Pontificia Universidad Católica de Chile	2,13	44
3 Banco Central de Chile	5,14	46
4 Escuela de Negocios, Universidad Adolfo Ibáñez	6,23	18
5 Centro de Economía Aplicada, Universidad de Chile	6,61	13
6 Facultad de Economía y Empresa, Universidad Diego Portales	8,59	25
7 Centro de Estudios Públicos	9,47	5
8 Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL)	10,51	26
9 Escuela de Gobierno, Universidad Adolfo Ibáñez	11,03	10
10 Departamento de Economía Agraria, Pontificia Universidad Católica de Chile	12,67	10
11 Facultad de Economía y Negocios, Universidad Alberto Hurtado	13,1	10

INSTITUCIONES MÁS CITADAS DEL MUNDO

	Puntaje	Cantidad autores
1 Universidad de Harvard	1,33	165
2 Reserva Federal estadounidense	1,81	568
3 Universidad de Chicago	3,7	125
4 National Bureau of Economic Research (NBER)	4,69	101
5 University of California-Berkeley	5,29	105
6 Banco Mundial	7,01	420
7 Universidad de Columbia	7,29	116
8 Universidad de Stanford	8,01	104
9 Massachusetts Institute of Technology (MIT)	8,47	71
10 Universidad de Nueva York (NYU)	10,24	103
11 Universidad de Oxford	10,25	223
12 Fondo Monetario Internacional	11	335
13 Universidad de Princeton	12,36	48
14 London School of Economics (LSE)	12,41	201
15 Universidad de Pensilvania	14,14	104
16 Universidad de Yale	14,38	69
17 Universidad Northwestern	18,88	73
18 Universidad de California-Los Angeles (UCLA)	19,07	73
19 Universidad de Michigan	20,15	106
20 Universidad de Cornell	22,54	80

Fuente: RePEc, IDEAS

PAULA NAMURY.

—La Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile es la institución chilena cuyos papers son más citados por economistas, según el ranking de abril de RePEc (la sigla de Research Papers in Economics) de IDEAS.

El ranking se realiza mensualmente basándose en las citas que los economistas hacen de las publicaciones realizadas por sus pares. El proyecto se inició en 1997 y es auspiciado por la división de investigación de la Reserva Federal de St. Louis.

A la FEN de la Universidad de Chile, le sigue la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas de la Ponti-

ficia Universidad Católica de Chile. En tercer lugar está el Banco Central, seguido por la Escuela de Negocios de la Universidad Adolfo Ibáñez y el Centro de Economía

Aplicada de la Universidad de Chile.

En la lista también aparece la Universidad Diego Portales, el Centro de Estudios Públicos y la Cepal, entre otros.

Según el sitio web de RePEc, para Chile hay 346 autores, afiliados a 47 instituciones. Los autores con múltiples afiliaciones se atribuyen a cada una de

acuerdo a la ponderación que le han dado a cada una en su sitio, o por defecto, destaca el organismo en su web. A diferencia de lo que pudiera pensarse, a menor puntaje, mejor ubicación en el ranking, porque el puntaje es un promedio de los rankings para los criterios evaluados, explicó a PULSO el economista de la Fed de St. Louis, Christian Zimmermann.

A nivel global, como es de esperar, las instituciones más citadas están en EEUU y Europa. La lista es encabezada por la Universidad de

Harvard, seguida por la Reserva Federal estadounidense y en tercer lugar, la Universidad de Chicago.

En Argentina, la institución cuyos papers son más citados es el Departamento de Economía de la Universidad de San Andrés. En México, es el Departamento Académico de Economía del Instituto Tecnológico Autónomo de México, en Brasil, la Fundación Getulio Vargas y en Colombia, la Facultad de Economía de la Universidad de los Andes. ●

